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I. MUNCIPALIDAD DE LOTA
Secretaría Municip¡l

ACTA N" 020/2014
REI,'NIÓN CONCEJO
MLNICIPAL DE LOT AO8/O7DOI4
IIORARIO 10:00 A 13:20 HORAS

TABLA DE MATERIAS

l.- Lectura actas ant€nores
2.- Conespondencia
3.- Informaciones
4.- Varios

DESARROLLO DE LA TABLA

Se hace presente que dirige la reu¡ión el

Concejal Sr. Vel¡ásquez ante ausencia del Alcalde titula¡, quien según lo explicado por

Secretario Municipal, se encontmria en la ciudad de Santiago -
(loncejo solicita la presencia del Alcalde (S),

quien fue avisado y se integrará a la reunión -

Con la finalidad de no perder tiempo concejo

decide dar comienzo a la sesión.-

Ll.- Frente a este tema y existiendo pendientes bastantes actas, S¡. Secretado Municipal

solicita a los concejales poder dar lectura a las actas y enviar por con€o las observaciones

que cada uno tenga como para insertarlas en el acta co¡respondiente para da¡las por

ap¡obadas. Las actas son las No 17 lSyl9ylaextraordinariade24dejunio.-
Concejo está acorde a lo p¡opuesto.-

2.-
2.1.- Se da lectura a dive¡sas solicitudes de permisos de v€ndedores ambulantes nu€vos, los

que por acuerdo del Cof¡cejo se prcsentan pero son rechazados por la unanimidad de los

concejales en ejercicio.- Estos solt:

l.- Esteban San Martin carta folio 5156 de 02107/2014|,

2.- Valeria Erices Bravo, folio 5169 de 03/0712014;

3.- Modesta Gutié¡rez Dunín, folio 5175 de 03/07/2014|'

4.- María Teresa Salazar H., folio 5197 de 04101D014; y,

5 .- Leonardo Maguañ a L' follo 5265 de 07 /07 l20l4 '

2.2.- Se da lectuÉ a p¡oyecto de subvención para Organización y Coordinación Olimpiadas

2014, presentado por la Asociación de Funcionarios Municipales de Lota' por la suma de S

1.900.000; destinados a la adquisición de balones de tutbol' baby tutbol, voleibol. Set de

pelotas de tenis de mesa, corta vientos, pendón institucional, tra¡sporte, pa¡ amasado y

otros artículos detallados en el prcyecto.-
Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus

concejales en €jercicio.-

2.3.- Se someten a la aprobación del Conccjo las modificaciones p¡esupuestarias que se

indican, las que son aprobadas por la unanimidad de los concejales en ejercicio Estas son:

a.- Por M$ 1.400 que consta en Ord. 154 de DAF de 30106/2014 para crear actividad

denominada "Conmemoración Natalicio de llemardo O'Higgins"; y

b.- Por M$ 9.480, que consta en Ord. 160 de DAF de 04/07/2014 para cancelar

bonificación retiro voluntario de don Gastón lglesias Mora.-
Sr. Villa dice que le gustaria agradecer Io que

aportó a la comuna este funcionario y le alegra que se vaya en buenas condiciones

económicas y de salud que es lo más importanle.-
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AI efecto Concejo acuerda hacer un Concejo

extraordina¡io como para homenajea¡ y entregar un presente a todos aquellos funcionarios
que se han ido del Municipio y nada se les ha dicho. Corresponde que después de haber

entregado una vida al t¡abajo en Lota, al menos se les agradezca ello.-
Sccrerario Municipal queda de conseguir los

nombrcs de las personas.-

2.4.- Se da lectura a carta ingrcsada con fecha 0210712014 bajo el folio 5143 por la
Agrupación d Adultos Mayores Vista Hermosa. a tavés de Ia cual solicitaD cambio de item

de subvención entregada a la, Lot4 en el se¡tido de permiti¡les la compra de ollas, fondo,

fogón, loza, dos despensas de cocina en vez de una estufa Toyotomi.-
Concejo Io aprueba por la unanimidad de sus

concejales en ejercicio.-

2.5.- Se deja constancia que los concejales recibieron Ord. 306 de 03/07D014 de la
Secplan, donde se contiene informe trimestral de proyectos de inve¡sión.-

2.6.- Se deja constancia de haber entregado a cada concejal O¡d. 149 de DAI de

26/06D014 por el cual remite registro mensual de gastos de la gestión municipal mes de

mayo 2014, registro mensual de gastos acumulados servicio de salud meses de enerc a
mayo de 2014 y pasivos acumulados l" trimestre 2014.-

2.7.- Se da lectura a Ord. 157 de DAF de 02i07D014 através del cual se da a conocer que

se solicitó al DEM copia de la resolución que autoriza ausencia del Concejal Peña a su

establecimiento educacional el dia 30 de junio en que viajó a Santiago en aometido como

Concejal, para los efectos de la cancelación del viatico.-

3.- No hay.-

4.1.- Sr. Juan Villa:
a.- Presenta ca¡ta de Panadería La Fe¡ia a través de la cual ¡eclama por el ciene que hizo el
Sr. Oscar Dominguez en su puesto que se encuent¡a al lado del reclamante.-

A su vez se hace presente e¡ la reunión, la
Secretaria de la directiva de la Feria, quien también presenta reclamo sob¡e el paficula¡.-

Ilxistiendo una solicitud de permiso del Sr.

Domínguez, el Concejo, en sesión anterio¡ solicitó un infome técnico de los Inspectores,
pero en este caso estamos claros que hay una infracción de la normativa dado que se

construyó sin permiso alguno y según la cafa que se acompaña, se perforó una pared, se

tr¿spasaron los limites permitidos y se esta¡ía actuando con prepotencia con los vecrnos.-
Sr. Villa dice que si se pemite este tipo de

comtrucciones, todos van a querer hacer lo mismo.-
Ante tal situación, y existiendo reclamos de por

medio, debería rechaza¡se la solicitud del S¡. Domínguez y ordenar la demolición de lo
construido en contravención con Ia normativa legal.

Sr. Velasquez cree que en atención a que se

solicitó el informe de los inspectores habria que espem! este pronunciamiento como para

resolver y una vez hecho, notificar al inftactor.
Sra. Concha pide urgente el informe.
Sr. Ca¡dllo mas que pedir un informe cree que

hay que pedir que se apliquen las medidas que correspondan y que se solicite se saque lo
construido ilegalmente.-

S¡, Ceballos dice que desde un comienzo ha

solicitado cumplir los acuerdos y que se exüa dar cumplimiento a la normativa vigente.
Muchas veces por un tema politico y de votos

no se toma¡ las medidas que corresponden. pero es algo que se debe hace¡.
Sr. Velásquez es pafidario de solicitar a

Ca¡abinelos y a los i¡spectores municipales exigir el cumplimiento de la Ordenanza de la
Fe¡ia.-



Sr. Peña comparte en que no se puede permitir
se infrinja la ley, por lo cual es pafida¡io de aplica¡ las medidas que conespondan.-
b.- Respecto de los actos delictuales que han ocu¡rido en la semana, lamefta una vez más la
ausencia del Sr. Alcalde, como para coordinar en su presencia una ¡eunión con Carabineros
y la PDl.

In forma adem¿ís que se formó el Comité
Comunal de Seguridad Ciudadana donde entrc otros pa¡ticiparon Dideco, Carabineros, PDI,
Unión Comunal de JJW, Sra. Eva Va¡gas. él en su calidad de presidente de la comisión
del Concejo al efecto.-

Le llamó la atención la no presencia del S¡.
Justo Espinoza en representación de la Unión Comunal de Organizaciones Civiles de lota
A1to.

Harii{r una rermión mensual y se reestablecerán
los buzones para efectuar denuncias.-
c.- Le preocupa el que a la fecha no se ha hecho ma¡tención al canal Caupolicrín y Bannen
y con poca lluvia se producen inundaciones producto de lo mismo.

Tampoco se ha reparado un forado de calle
Caupolic¡ín.

efecto.-

4.2.- Sr. Vasili Carrillo:

La gente del centlo estií muy preocupada al

a.- Exp¡esa malesta¡ por la ausencia del Administmdor Municipal en su calidad de Alcalde
(S) y más aun cuando el Alcalde se suele quejar de que plantean temas en su ausencia.

Esta situación no es la primera vez que se da,
lo que hace que hasta desconozcan los motivos del viaje del Alcalde a Santiago. Solo
extraoficialmente por el Secretario Municipal supie¡on que el Alcalde no estaría presente
por estar en Santiago los dias 8 y 9 dejulio.-
b.- Sobre el Comité de Seguridad Ciudadana, aclara que acaba de llama¡ al Sr. Justo
Espinoz , y si no padicipó en la reunión fue por el hecho de no se¡ invitado.-

l'iempo atrás a raiz de la subvención entregada
a la Unión Comunal de JJVV, él solicitó al Alcalde dar un t¡ato igualitario y no
discriminato¡io a la ot¡a Unión Comunal, a lo que el Alcalde expresó que ello no se daba,
p€ro estas negativas a considerar a la Unión Comunal de Lota Alto demuestran otra
¡ealidad.-
c.- Consulta cual fue el protocolo y razones que llevaron al Mudcipio a bota¡ libros de la
Biblioteca Municipal a la basura.

Dice que le llamó la atención a que personal
como el Administrado¡ Municipal, Jefe de Gabinete y Enc. de RRPP dieron públicamente
explicaciones para nada objetivas.

Cuando se aducen razones sanita¡ias, llama la
atención el hecho de que los trabajadores que participaron en el ope¡ativo no conúaban ni
con mascarillas ni con guantes.

Por otro lado se dieron respuestas infantiles
como culpar de lo ocurrido al ex alcalde Venegas.

l icne entendido de que no se respetó ningún
p¡otocolo como e¡a dar de baja mediante dec¡eto los libros inutilizables que se iban a
destruir.

Cree que al menos debieron seleccionarse los
libros buenos de los malos pa¡a haberlos donado.-

Lxpresa preocupación por las actitudes
p¡epotentes y amenazas formuladas contra un periodista de radio Matías de pa¡te de
fi.rncionarios municipales como es el caso de los 3 mencionados.-

Concejo da la palabra al Sr. Claudio A¡évalo
periodista de Radio Matías y Radio Cooperativa de Santiago quien ma¡rifiesta que el
concu¡rió para ver la notici4 rescató un libro en buenas condiciones que tiene en su poder.-

Al ser entrevistado por Canal 13 que se
constituyó en el lugar, fue amedrentado por tres funciona¡ios municipales como fueron el
Administ6rado¡ Municipal, el Jefe de Gabinete y el Enc. de RRpp.-



Sr. Concha cree que debería llama¡se a estos

tres fimcionarios como pam conocer las versiones de ellos al efecto.
Ahora de ser ciefo lo expuesto, no le parcce

que seá correcta esta fo¡ma de actua¡ de pade de una Municipalidad civilizada.
Se hace presente don Julio Tones en su calidad

de Alcalde (S) quien pregunta ¿Quién arienazó al pe¡iodista?
Sr. A¡évalo dice que en realidad el sintió que

estaba siendo amedrentado. -
Sr. Torres pide tener cuidado en lo que se dice

y en cómo se dicen las cos¿rs, ya que según lo que escucha al periodista "el sintió una
especie de amed¡entamiento", situación que es totalmente subjetiva.-

Acto seguido p¡ocede a explicar la acción
desplegada al efecto.-

El tema de la Biblioteca viene del año 2010,
donde a raíz del terremoto, los libros quedaron expuestos a la lluvia, humedad, roedores,
etc. Sin que nadie hiciera nada al efecto.

De ello han tmlscunido 4 años lo que indica
que se dejó que se perdieran todos esos libros.

EI ot¡o día el Jefe de Operaciones de la
DIBAN, constató que todos los libros que se botaron estaban i¡fectados de una u ot¡a
manera.

Se aclara en todo caso que la Enc. de la
Biblioteca rescató el 80% de los lib!os.-

Quien coordinó el tema de la limpieza de la
Biblioteca fue é1, a petición del Sr. Pablo Tones de la DIBAN, quien manifestó que no era
posible tener ese recinto en las condiciones en que se encontaba.-

La gente ent¡o con mascarillas y gua¡rtes.

Esta medida se adoptó para cuida¡ la salud de

los niños de lota y no se puede coner el riesgo de contagiar con un libro apa¡entemente
bueno, pero que perfectanente puede estar contaminado con fecha u odna de ¡atón.

Ademrás todos los libros dest¡uidos fue¡on
repuestos por la DIBAN.-

Acá hay decisiones responsables para cuidar la
salud pública de la comuna.-

Sr. Velásquez dice que le queda muy clara la
explicación.-

Lo que sí no le pa¡eae, es que no esté presente
en la reunión del Concejo cuando estií como Alcalde (S) dado que ello constituye una
obligación.-

S¡. Car¡illo dice que él recibió un llamado
donde le indicaban que alguien de la DIBAN queía contactarse.

La Enc. de la Biblioteca le dio las mismas
explicaciones que acaba de entregar el Sr. l'ones, pero insiste en que debieron cumplirse
ciertos protocolos, ya que siendo bienes muebles inventa¡iados deben darse de baja a través
de ulr decreto.

l,e consta que algunos t¡abajado¡es no usaron
ni mascarillas, sihración que el Sr. Tones dice que le extraña, ya que las
fueron proporcionadas por el Consultorio de Lota Bajo y los gu¿ntes a aavés

Sr. Canillo dice que en lo personal acepta el

ni guantes
masca¡illas
del PMU.-

discutir lo ocu¡¡ido en la administración pasad4 pero no se puede venir a critica¡ después
de un año y seis meses, miís cuando esta administración tampoco ha hecho nada.

Resulta que todo proyecto que inauguran y que
viene de la administración ariterior lo atribuyen al Alcalde, y todo lo malo es
responsabilidad de la administración pasada.-

Sr. To¡res dice que acepta la responsabilidad
del año 6 meses, pero el Alcalde anterior fue responsable du¡ante dos años de ocu¡rido el
Ien€moto.

S¡. Canillo dice que asi es, y por 1o mismo la
comunidad sancionó al Ex Alcalde al no elegirlo por un nuevo periodo.



Sra. Concha dice que le palece gr'¿rve que no

exista coordinación para hacer las cosas y se suma a las c¡íticas de ro ¡espeta¡ los

protocolos, piensa que debieron separarse los libros buenos de los malos y habe¡ pensado

en las bibliotecas comunitarias que existen en Lota.-
No le parece correcto como ¡eiteradamente el

Enc. de RRPP no se comporta en la forma adecuada.
Es una pena que ningwro de los 2 alcaldes se

hubiese preocupado de la Biblioteca.-
Sr. Villa dice que él insistió basta¡te con el Ex

Alcalde el tema de la Biblioteca y lo mismo ha hecho con el Alcalde actual.-
Sobre lo ocr¡r¡ido no se va a pronunciar dado

que no estuvo presente, pero sobre lo misrno consulta al Alcalde (S) si existe proyecto para

recuperar la Biblioteca para que sea entregada a la comunidad.-
Sr. Tones dice que sí hay proyecto. Se tuvo

que hacer un perfil de p¡oyecto po¡ cuanto se requiere tener el visto bueno del Consejo de

Monumentos Nacionales (está p¡esentado desde Septiembre)
Luego se elabora¡á el proyecto definilivo y se

postulará al financiarni€nto. -
Sr. Peña dice que cada cierto tiempo se dan de

baja bienes municipales y no es necesario estar itformando de ello a los concejales. Así por

ejemplo en los colegios se hace con los computadores o cualquier otro tipo de mobiliario.

tema que no rcvrste mayor rmpoÍancla.

('ree que se está dando mucho énfasis a un

Sr. Velásquez dice que lo que aquí se está

cuestionando es la falta de protocolo en el accionar.-
Flllos como concejales deberían estar en

sintonía, porque la comunidad los emplaza ftente a €stos hechos.
Sr. Peña dice que quizás el Adminishador tal

por qué de esta decisión, debió haberles informado de lo

Sr. Ceballos dice que esto ocu¡re por falta de

Sr. To¡res dice que la Enc. de la Biblioteca
hizo u¡a nueva ¡evisión y se continuará con la limpieza de escombros.
d,- Plantea como inquietud el ubicar rm teÍeno para la construcción del futuro Hospital,
t€niendo p¡esente a considerar que ello acarreaní que el nuevo reci[to no atenderá la salud
p¡imaria.-

l-o mismo hay que hacer con respecto a
determinar el teneno donde se construirá el (IESFAM de Lota Alto.
e.- Da a conocer que visitó la Pob. Fresia y constató que no hay instalación de obras para la
ejecución del PMB, situación que inquieta a los vecinos d€l s€ctor. ¿En que estado se

encuentra es€ PMB?
Sr. Tones dic.e que hoy tienen reunión con el

MINVU y la empresa que se adjudicó la obra para salvar las observaciones, lo que implica
que en breve plazo harán la instalación de las faenas,-
i- Consulta si se está licitando el contrato de vigila¡cia de los inmuebles municipales, ya
que se acercaron a convenar con él trabajadores de dicho contrato para manifestarle que el
contrato actual les vence a fines de este mes.-

Sr. Villa dice que en la última licitación se
hicieron mayores exigencias a las empresas, lo que al parecer se estaria cumpliendo con la
que actualmente presta el servicio, razón por la cual pide tener cuidado en esta mate¡ia.-
g.- En materia de salud solicita reunión de comisión donde se cite a la nueva Jefa para
conocerla y fatar algunos temas como que en el Consultorio de Lota Alto la Sra. Olga
Reyes sigue amenazando a los funcionarios; hay problemas con los médicos como que se
están dando 2 horas semanales para los adultos mayores, este mes se les quiló el calcio a los
adultos mayorcs y se les quitaron algunos medicamentos.-

Se acuerda hace¡ la reunión el día viemes 11 de
julio a las l5 horas en el Salón de la Alcaldía.-

como explicó en forma clara el
que se iba a hace¡.

información.-



h.- Ayer se entegaron las subvenciones, el sábado se entegaron becas y el cuerpo de

concejales que aprueban estos beneficios no t'L¡e invitado üra vez márs.-

Piensa que pueden existh diferencias con el

Alcalde o su modo de gobema¡, pero el no invita¡los a las actividades públicas no

corresponde y más cuando son parte del proceso de las mismas.
Expresa su rechazo a este actuar constante de

RRPP y del Alcalde.-
i.- Consulta que pasó con el hoyo existente en calle Caupolicán.

Alcalde (S) dice que se está gestionando el

financia¡niento.
j.- Recibió denuncia de habajadores del PMU por descu€ntos a que se vieron afectos y que

ascienden hast¿ los $ 25.000.
La justificación que les habrían dado es que se

les descontaba €s€ di¡ero para poder cancelar otros sueldos.
Solicita la info¡mación oficial al efecto, ya que

de acuerdo a los proyectos, los sueldos vienen con nombres y apellidos de parte de la
Subdere.

Le preocupa el tema por cuanto se pletendía

hacer modificación presupuestaria para encargar a cont¡atista el personal rclativo a las áfeas

verdes, pero al final se acordó fotma¡ la cuadrilla con trabajadores PMU y a ellos

mejorarles sus sueldos, pe¡o resulta que son p¡ecisamente €stos trabajadores los que se

eslín viendo afectados con los descuentos - 
solicitó toda esta información a través de ra

página de transpa¡enci4 pero por decir lo menos le pa¡ece extraña y anormal esta

situación.-

4.3.- Sra. Tamara Concha:
a.- Vecino del Pabellón Bannen dice que las casas que se les están entegando no dan

cabida a los bienes que tenían, y por esa ¡azrln han decidido no recibir dichas casas.-

Concejal sugiere ir a terreno con el S¡. Villa de

la comisión de vivienda y luego ver el tema con la DOM.
Sr. Canillo se sr¡ma a ello y sugiere visita¡

otros sectores donde también hay problemas con las viviendas.-
b.- Solicita coo¡dinar ¡eunión con Serviu y con el Seremi de Vivienda, por cuanto tiene

entendido que ya se hizo una reunión para ver algunos casos pendientes miás Lota Green y
Fuefe viejo y de ello no han sabido nada - 

Sr. v'la dice oue sería bueno Dara ver el tema

de la gente de Fundición también que llevan 4 años viviendo en media aguas, al frente de

sus departamentos que estián a no más de ,l metros y sin solución a la fecha. Hay casos

críticos de adultos mayores en esta situación.-
Concejo acuerda pedir reunión.-

c.- Quiere saber quien quedó responsable de Chile crece Contigo y el listado de proyectos;

d.- Pide acuerdo del Concejo para pedir entrevista con el Intendente para ver situaciól del
Hospital donde solicitan 300 millones, para saber en definitiva cuanto demora la entrega de
esos recu¡sos.
e.- Quiere hacer pública una denuncia sobre el Anexo del Liceo ya que aparte de los robos
menores, hubo una arnen¿¿a a profesores, alumnos de pafe de menores que se dice
andaban amados.

Quiere solicitar una reunión con qüen
administra el anexo y la Jefe DEM;

Sr. Julio Tones informa que en educación y en
salud hay nuevos Jefes subrogantes: Fabiola Montecinos en salud y la Srta. Carolina Núñez
Vera en Educación.-

La Sra. Mireya Aguilera eskí haciendo uso de

feriado y a su regreso asumirá como encargada de UTP.
Se encuentran listas las bases de los 12

directores de los colegios y se concursanín los directores de ambos consulto¡ios.-
Sr. Carillo consulta que ocur¡ió con lo

dictaminado po¡ Contlaloría de retotraer los concursos al estado en que se encontraban.



Sr. Tones indica que de acuerdo a lo

recomendado por la alta dirección pública se tenian que llamar de nuevo estos concr¡Gos y

es lo que se está haciendo.-
f.- Soiicita información de todas las mültas canceladas por educación a raiz de los pagos

atrasados de las imposiciones;
g.- Consulta que sucederá con el campanento de la curva Pablito. Los van a enadicar o

que pasa¡á e¡ definitiv4
h.- Consulta de quien dependen las oímaras de segu¡idad instaladas en varios sectores de la

comutuL-
i.- Recibió carta de asistente de la educación, quien fue a solicitar un certiñcado para que su

hija optara a una b€ca y en el DEM nadie lo atendió y al parecer pe¡dió el beneficio -
Hará llegar copia de la carta pa¡a que se

adopt€n las medidas del caso.-
Sr, Villa acara que son de Carabineros.-

4.4.- Sr. Anselmo Peña:
a.- Prcsenta caso de Sra. Maria Isabel Cuevas que es vendedora de Santa Juana y pagan sus

derechos queriendo rcgulariz¿¡ su patente.-
Concejo acuerda pedir inform€ técnico

a Inspectorcs.-
b.- Sr. Benedicto Tones Jiménez solicita kiosco en Chivilingo.-

Concejo solicita informe técnico.-

c.- Sr. Alexis Lizama solícita regularización de te¡reno y acompaña antecedentes S¡.

Arjona le dice que de acuerdo a docu¡nentos acompañados el teneno es de Serviu razón por

la cual es allí donde debe hacer los triámites.-

d.- Consulta en qüé condiciones legales se encuentra trabajando la Copec, ¿está pagando

sus derechos?. En que estado se encuentran losjuicios pendientes.-

Sr, Villa dice que hace más o menos

unos 40 días at¡¿i6 solicitó esta información que al¡Ir no les llega por lo cual quiere dejar

reflejado su malestar.
e.- Solicita que los inspectores municipales hagan su pega y ordenen respeta¡ el

estacionamiento que estrá asignado a los concejales, que siempre estiá ocupado por otlos

vehiculos.-

4.5.- Sr. Luis Ceballos:
a.- Vuelve a p¡esentar caso de vecinos que están solicitando sacar media agua instalada en

iírea verde en Calero Sur, más cuando se t¡ata de gente de mal vivir que solo ha traído

conflictos en la población.-
Ijn su oportunidad el Alcalde llamó a Karen

Morgado para que ordenaran retira¡ la vilienda dado que ello fue autoriz¿do po¡ una

asistente social de la Dideco, pero nada se ha hecho.-
Alcalde (S) toma nota y queda de ver la

solución.-
b.- Comparte el que se vea el aneglo de las cámaras de seguridad de Canbineros apostadas

en diferentes lugares de la comuna.-
c.- Plantea malesta¡ de los monitores, quienes han presentado quejas por malos fatos,
hostigamiento del Sr. Olave.
d.- Le han comentado sobre el robo de piezas de camión recolector de basu¡a que lleva años

en el r€cinto del Ex Hospital de Enacar sin usarse. Tiempo atrás se düo que se harían las

gestiones para traspasa¡lo a otro Municipio pero al parecer nada se ha hecho

e.- La falta de luminarias en calle 4 de la I'ob. San Mafín generó el otro dia una batalla

campal entre bandas, donde usaron hasta sables. En el mismo lugar fue asaltado r¡n

comerciante chino. Que se vea una solución Épida porque es un gran peligro.-
i- También iba a plantear que los Inspectores hagan respetar el estacionamiento de los

concejales;
g.- solicita apu¡ar el tema de los celulares de ellos;
h.- Vuelve a plantear que le preocupan los carros autorizados en la Plaza de Armas, ya que

se autorizó €l funcionamiento de 4 carros a distintas personas y él ha visto que solo son

exolotados Dor dos comerciantes.-



4.6.- Sr. Mauricio Velásqrez;
a.- Solicita que se inst¡uya a las personas idóneas para rcinstalar los paraderos que se

encuentran acopiados en el Pique,-
Sr. Julio Torres dice que ya se están

¡einstalando.
b.- Solicita que el Sr. Felipe Neira de respuesta a la JJVV de Fundición, Baxrio Chino, por
la solicitud que hicieron para que el Municipio colabo¡ar e¡ la construcción de un homo
comunitario, dada la gran afluencia de turistas que visitan el secto¡.
c.- Informa que le llegó copia de carta de dirigente del sector La Conchilla donde da a

conocer el preca¡io estado en que se encuentm el acceso a su población. Entrega
documento.
d.- Presenta caso de S¡. Marcelo Torres del sector Lauta¡o quien solicita regularizar su

terreno. Ant€¡io¡mente le derivaron su caso a Asesoría Jurídic4 pe¡o a la fecha no tiene ni
respuesta ni solución.-
e.- Vecinos del Pabellón 21 de Baririen ti€nen colapso de alcantarillado. Necesitan limpieza.
f- Constató que en la Villa San Patricio hay un árbol en p€ligo al int€rior de la Sala Cuna;
g.- El 9 de febrero hubo un incendio en sector 3 de Polvorin. El solicitó una asistente social
y no ha pasado nada. Es la casa 1444 de calle Tucapel. Sra. Erica Vidal.
h.- Solicita que la asistente social visite a Dado Nuñez de calle La Rotonda No 10, Caleta
El Blanco de Lota Alto.
i.- Consulta por cambio de ítem de JJVV de Capitán Tehodor;
j.- Sr. Rafael Silva Neira del bloc 3, sector Furidición solicita rcinstalar un halógeno que

antes existía alll.-

Con ello se puso término a la reunión, la que

contó con la asistencia del 100% de los concejales en ejercicio. Presidió el concejal Sr.
Mauricio Velásquez. Secretario Municipal titular. Estuvo además p¡esente don Julio To¡res
como Alca.lde lS).-

STEROS
AL

LOTA, JULIO DE 2014.-



ACUERDOS CONCEJO MUNICIPAL DE O8IO7I2OI4 ACTA N" 20-2014

l.- Se rechazan dive¡sas solicitudes de vendedores ambulantes -
2.- Se aprueba proyecto de subvención a Asociación de Funciona¡ios Municipales de Lota.-

3.- Se aprueban las siguientes modificaciones presupuestarias:

a.- Por M$ 1.400 "Conmemo¡ación Natalicio de Bemardo O'Higgins"; y
b.- Por M$ 9.480. ca¡cela¡ bonificación retiro voluntario de don Gastón lglesias Mora.-
4.- Se aprueba cambio de ítem en subvención Agrupación d Adultos Mayores Vista
Hermosa.-
5.- Se fúa reunión de comisión de salud pa.ra el viemes I I dejulio a las 15 horas -
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